



Romain Proulx

IMPRIMER

Décès le : 2012-03-01

Parution : 2012-03-01

Paru dans : *Cyberpresse - La Presse, Montréal, QC*

Fiche créée le : 2012-07-18

PROULX, Romain 1923 - 2012 À Oka, le 27 février 2012, à l'âge de 88 ans et 11 mois, est décédé M. Romain Proulx, époux de Mme Marcelle Boileau. Outre son épouse, il laisse dans le deuil ses enfants Louise (Jean-Claude Toussaint) et Pierre, ses petits-enfants Catherine, Étienne (Nathalie Fillion), Olivier et Myra, ses arrière-petites-filles Mali et Mia, sa soeur Sr. Denise, ses frères Laurent, Julien, Jean et Louis ainsi que plusieurs beaux-frères, belles-soeurs, neveux, nièces, parents et amis. Il sera exposé au Salons funéraires Guay Inc. 156, rue Notre Dame Oka Les funérailles auront lieu, le samedi 3 mars 2012, à 14 h, en l'église l'Annonciation d'Oka, suivies de l'inhumation au cimetière du même endroit. Heures des visites : vendredi de 14 h à 17 h et de 19 h à 22 h, samedi dès 11 h. Un merci très spécial aux infirmiers Alec Ware, Nathalie Veillette et Céline Lecavalier, pour les soins prodigués. Des dons à L'Association Pulmonaire du Québec seraient appréciés.